



Un ministro enfrentado a la 4T alista fallo clave para el PRI en NL

Se trata de Luis María Aguilar. El tricolor en espera de la resolución para armar su estrategia electoral en Monterrey.



Se espera que el próximo 10 de enero la Suprema Corte de Justicia (SCJN) dé avance al proceso de selección de Fiscal en Nuevo León, uno de los principales asuntos que mantiene vivo el conflicto político en la entidad.

Será el magistrado Luis María Aguilar, que se encuentra alineado con el PRI-PAN al ser opositor de la 4T, quien encabece la definición de si la terna propuesta por el Congreso de Nuevo León, donde resalta el priista Adrián de la Garza, está apegada a la constitución estatal, tal como lo niega el gobernador Samuel García.

De la Garza ha sido dos veces alcalde Monterrey y cuenta con muy buena simpatía en el poniente y sur de la ciudad, que son puntos clave en la contienda. Lo que es casi un hecho, es que veremos a De la Garza en la función pública en el 2024.

En caso de que la vía jurídica permita a De la Garza tomar la Fiscalía, el PRI optaría por Karina Barrón y una campaña en busca de desprestigiar a Mariana Rodríguez junto a Movimiento Ciudadano en la capital.